

Narbona acudirá a la primera piedra

B. S./ALICANTE

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, acudirá a mediados del próximo mes a un punto aún por concretar del nuevo trasvase Júcar-Vinalopó a colocar de manera simbólica la primera piedra. El acto está aún pendiente de la agenda de la ministra, que visita precisamente mañana la provincia para inaugurar la depuradora de aguas residuales de Villajoyosa en la que se intoxicaron con carácter muy grave varios técnicos de la Confederación del Júcar y de la empresa adjudicataria. Moragues anunció que en cuatro o cinco semanas empezará el primer tramo del nuevo trasvase y, a continuación, el resto. «En veinte meses, o sea al final del año 2008, el pantano de Villena empezará a llenarse», sentenció.

 Imprimir  Enviar

